

5年学年だよ

つばさ



一宮市立瀬部小学校
2月号

春までもう少し!

まもなく立春を迎え、暦の上では春となりますが、まだまだ寒風が身にしみるところです。早いもので5年生も終わりに近づき、もうすぐ最高学年となります。児童会役員選挙や卒業式の練習などを通して6年生としての心構えや自覚を持てるように、担任一同、一日一日を子どもたちとともに大切に過ごしていきたいと思ひます。ご支援のほどよろしくお願ひします。

2月行事予定



月	火	水	木	金	土	日
						1
2 学校公開	3 学校公開 持久走大会 給食試食会 クラブ	4 学校公開	5	6	7 西成文化展	8 西成文化展
9 読書週間 (~22日)	10 委員会	11 建国記念の日	12 全校で遊ぼう	13 読み聞かせ 手をつなぐ子 らの教育展	14	15
16 新入児一日 体験入学	17 クラブ	18	19 全校で遊ぼう の会	20 読み聞かせ	21	22
23	24 委員会	25 児童会役員 選挙 通学団会	26	27	28 	



国語	表現のおもしろさを考えよう
社会	わたしたちの国土と環境
算数	割合・円周と円の面積
理科	ものとのけ方 ふりこの動きとおもりのしょうとつ
音楽	気持ちをこめて
図工	光とかげ
家庭科	工夫しようかしこい生活
体育	持久走・サッカー

がんばろう「持久走大会」

1月14日から朝のかけ足タイムが始まり、体育の授業でも2月3日の持久走大会に向けての練習をしています。5年生は、200mのトラック5周+100m(1100m)を走ります。学校公開期間中です。応援よろしくお願ひします。

また、放課後には2月11日の市民ロードレース大会に向けての練習も行われています。部員の児童は、寒い中一生懸命練習しています。

どの子も完走めざしてがんばります。体調を整えてベストコンディションで各大会に臨むことを願っています。



かぜに注意!!



かぜやインフルエンザが流行する季節になりました。愛知県にはインフルエンザ警報が出され、全国的にも患者数が急増しているそうです。インフルエンザにかからないようにするために、十分な睡眠、戸外から帰った後や食事前のうがい、手洗いなどを徹底するよう心がけたいと思ひます。また、マスク着用も感染予防に効果的です。

体調がすぐれないときには、無理をせず、ゆっくりと休養をとらせてください。インフルエンザは、高熱とせきが主な症状です。早めに医師の診察を受け、完全に治してから登校させてください。

